

# Auf DEIN Wort hin

Ziel/ Maßnahme Nr. 528	Im Rahmen kultureller Veranstaltungen versuchen wir, das Wort Gottes in verschiedenen Kunstgattungen, „in Ton und Farbe“, zu erschließen.
Texte zum Vertiefen des Themas	<p><b>Bibel:</b></p> <p>»Gott erschuf den Menschen als sein Bild, als Bild Gottes erschuf er ihn. Männlich und weiblich erschuf er sie. [...] Da formte Gott, der HERR, den Menschen, Staub vom Erdboden, und blies in seine Nase den Lebensatem. So wurde der Mensch zu einem lebendigen Wesen«. (Gen 1,27.2,7)</p> <p>»Da erging an mich das Wort des HERRN: Kann ich nicht mit euch verfahren wie dieser Töpfer, Haus Israel? - Spruch des HERRN. Siehe, wie der Ton in der Hand des Töpfers, so seid ihr in meiner Hand, Haus Israel«. (Jer 18,5-6)</p> <p><b>Synode:</b></p> <p>»Wir sind eine Kirche, die die Sprache des Menschen von heute spricht, aber auch die religiöse Sprache den Menschen von heute erschließt.</p> <p>Wir reden in einer zeitgemäßen, einfachen und verständlichen Sprache und wenden uns an Frauen und Männer aller Altersstufen. „Sprache“ beinhaltet eine Vielfalt an Ausdrucksformen in Wort und Schrift, in Musik, Bild und jeglicher Kunst, ebenso in gewohnten und neuen Ritualen, in Gebeten und Texten«. (174-176)</p> <p><b>Lehramt:</b></p> <p>JOHANNES PAUL II: »Der Glaube neigt naturgemäß dazu, sich durch künstlerische Formen und historische Zeugnisse auszudrücken, die eine Kraft der Verkündigung und einen kulturellen Wert besitzen«. <i>Motu Proprio Inde a Pontificatus Nostri Initio</i> (25. März 1993), Proömium (L'Osservatore Romano, d. Ausgabe, 14. Mai 1993, S. 7)</p>
Was passiert am bischöflichen Ordinariat?	Zusammen mit dem Katholischen Bildungswerk und der Arbeitsgemeinschaft der Jugenddienste koordiniert das bischöfliche Ordinariat das zweisprachige Projekt „Lange Nacht der Kirchen“. Die Lange Nacht der Kirche ist eine Gelegenheit, Kirche mal anders zu erleben oder gar aufs Neue zu entdecken: bunter, künstlerischer, offener... Eine Nacht im Jahr spricht Kirche eine neue Sprache!
Was können wir vor Ort tun?	Sie können mit Ihrer Kirche/Kapelle an der nächsten Ausgabe der Langen Nacht der Kirchen (5. Juni 2020) teilnehmen. Falls Sie mehrere Informationen brauchen oder gar Interesse haben teilzunehmen, besuchen Sie bitte die Internet-Seite: <a href="https://www.bz-bx.net/lange-nacht.html">https://www.bz-bx.net/lange-nacht.html</a>
Welche Hilfen können wir erwarten?	Für Fragen wenden Sie sich bitte an: <a href="mailto:seelsorge.pastorale@bz-bx.net">seelsorge.pastorale@bz-bx.net</a>